
1 
 

令和６年 第４回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 6年 4月 25 日 午後 2 時 00 分 開 催 場 所 役場 204 会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 6年 4月 25 日 午後 2 時 00 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 6年 4月 25 日 午後 2 時 53 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          田中啓之 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

生涯学習室長          飯山 武 

副課長（教育総務）       小川雅也 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理者 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

（１）教育総務関係 

ア 令和６年度教育委員会事務局組織等について 

 ①令和６年度教育推進課内職員配置 

②令和６年度宮代町教育関係組織一覧   

(２) 学校教育関係 

  ア  ５月の行事予定について 

  イ ５月の事業予定について 

審議案件 

議案第 ７号 宮代町就学支援委員会委員の委嘱について 

議案第 ８号 宮代町立小・中学校への研究委嘱について 

議案第 ９号 宮代町学校運営協議会委員の委嘱について 

議案第１０号 令和６年度宮代町教育委員会表彰の承認について 

報告案件 

宮代町立小・中学校司書教諭の発令について 

 

傍聴人 0名 
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開 会 午後 2時 00 分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和６年第４回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ 概要報告 

 中村教育長 

小川副課長 

前回定例会以降の概要につきまして、事務局より報告します。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 

 

ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見はございますか。 

（質問、意見なし） 

事務局報告に移ります。 

報告事項（１）教育総務関係 ア 令和６年度教育委員会事務局組織等について、

説明をお願いします。 

３ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

 

 

 

 

 

 

 

田中課長 ア 令和６年度教育委員会事務局組織等について 

① 令和６年度教育推進課内職員配置 

② 令和６年度宮代町教育関係組織一覧 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対しまして、ご質問等ございましたら、お願いします。 

（意見、質問なし） 

次に、報告事項（２）学校教育関係について報告します。 

（２）学校教育関係 

 

 

 

 

竹内学校管理幹 （２）学校教育関係 

ア ５月の行事予定について 

イ ５月の事業予定について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 事務局から、行事、予定について説明がありました。ただいまの報告に対して、

ご質問、ご意見をお受けいたします。 

深井委員 

竹内学校管理幹 

 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理幹 

小中連絡会は先生が参加するのですか。 

前年度の６年生を受け持った教員が参観します。その後、中学校の先生と生徒に

ついて情報共有をすることもあります。 

心肺蘇生法講習会は、教員が受講するのですか。 

水泳指導を実施する前に教員が受講します。原則全教員が受講します。 

中村教育長 他にありますでしょうか。 

（意見、質問なし） 
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 では、事務局報告はこれで終わります。 

次に、報告事項（３）生涯学習関係について報告します。 

（３）生涯学習関係 

 飯山室長 

 

 

 

中村教育長 

 

 

（２）学校教育関係 

ア ５月の行事予定について 

イ ５月の事業予定について 

（資料により説明を行う。） 

事務局から、行事、予定について説明がありました。ただいまの報告に対して、

ご質問、ご意見をお受けいたします。 

（意見、質問なし） 

では、事務局報告はこれで終わります。 

次に、審議案件に入ります。 

議案第 ７号 宮代町就学支援委員会委員の委嘱について、説明をお願いします。 

４ 審議案件 

議案第 ７号 宮代町就学支援委員会委員の委嘱について 

 竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

深井委員 

竹内学校管理幹 

 

 

山田委員 

竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

 

 

 

議案第 ７号 宮代町就学支援委員会委員の委嘱について 

（資料により説明を行う） 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

アドバイザーの役割を教えてください。 

就学支援委員会のための資料を専門委員会で事前に作成するために、保護者から

の相談を受けたり、保育園を訪問し、入学しくる子供たちの様子を観たりしてい

ます。 

医師はどのような専門の方ですか。 

現在は医師会の会長の整形外科の医師になっていただいています。肢体不自由の

児童生徒もおりますので、体の機能の面からも意見をいただいています。 

なお、宮代町には小児科がいないという状況もあります。委員は医師会から推薦

いただいています。 

他に、ご質問、ご意見がありますでしょうか。 

（意見、質問なし） 

中村教育長 それでは、お諮りいたします。議案第７号については、原案のとおり可決してよ

ろしいでしょうか。 

（異議なし） 

 承認をいただきました。 

続きまして、議案第 ８号 宮代町立小・中学校への研究委嘱について、説明を

お願いします。 
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議案第 ８号 宮代町立小・中学校への研究委嘱について 

 竹内学校管理幹 議案第 ８号 宮代町立小・中学校への研究委嘱について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 

吉澤委員 

 

竹内学校管理幹 

 

 

中村教育長 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

研究主題が前年から継続している学校もありますが、何年毎などのルールはあり

ますでしょうか。 

研究発表の年が、小学校は４年、中学校は３年のサイクルでまわってきます。 

研究発表を終えた後に、研究主題を変更する場合が多いです。また、児童生徒の

育ちの状況・課題を考え、変更する場合もあります。 

他に、ご質問、ご意見がありますでしょうか。 

（意見、質問なし） 

 では、お諮りします。 

議案第８号について、原案のとおり可決としてよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

 承認をいただきました。 

続きまして議案第 ９号 宮代町学校運営協議会委員の委嘱について、説明をお

願いします。 

議案第 ９号 宮代町学校運営協議会委員の委嘱について 

 

 

 

竹内学校管理幹 議案第 ９号 宮代町学校運営協議会委員の委嘱について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 

深井委員 

竹内学校管理幹 

 

吉澤委員 

竹内学校管理幹 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理幹 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

設置学校の運営に資する活動を行う者とはどのような方ですか。 

環境や読み語りなど学校運営にご協力いただいているボランティアの方が多い

です。 

設置学校の地域住民はどのような方々ですか。 

過去に学校の教育活動に関わっていた方が多いです。 

令和４年度はどの学校に設置されていましたか。 

東小と須賀中です。 

委員に交代はありますか。 

ほとんど前年度からやっていただいていますが、交代している方もいらっしゃい

ます。 

他に、ご質問、ご意見がありますでしょうか。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第９号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 
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続きまして議案第１０号 令和６年度宮代町教育委員会表彰の承認について、説

明をお願いします。 

議案第 １０号 令和６年度宮代町教育委員会表彰の承認について 

 

 

 

 

小川副課長 

 

中村教育長 

 

議案第１０号令和６年度宮代町教育委員会表彰の承認について 

（資料により説明を行う。） 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第１０号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 

次に、その他に移ります。事務局から何かあればお願いします。 

５ その他 

 竹内学校管理幹 

 

 

小川副課長 

・教科書採択の日程について 

・令和６年度児童生徒数・学級数について 

・運動会・体育祭について 

・須賀小学校地域拠点施設基本計画の策定について 

６ 次回教育委員会について 

 小川副課長 次回の教育委員会につきましては、５月２７日（月）午後１時００分から役場庁

舎２０２会議室で開催します。 

７ 閉会 

（閉会午後 2時 53分） 

 


